



Aucune information ne filtre pour l'instant sur les motifs réels de cette arrestation.

Maman Marguerite est enfermée depuis vendredi dernier au Commissariat central de Douala, apprend-on.

Sur sa page Facebook, l'activiste André Blaise Essama a dénoncé cette arrestation.

«LIBÉREZ MA MÈRE MR PAUL BIYA !!! Le bénéfice de la mère d'Essama actuellement enfermée au Commissariat central de Douala depuis vendredi n'est pas ce qu'elle gagne en étant libre. Son seul bénéfice qui la pousse à taper sa poitrine avec fierté même étant enfermée est de voir Essama et ses autres enfants réussir dans la décolonisation totale et immédiate de l'Afrique. Que Dieu fasse en sorte que nous soyons le bénéfice de nos parents.... ENSEMBLE LIBÉRONS MA MÈRE S'IL VOUS PLAÎT !!! »,a-t-il écrit.

Maman de Blaise Essama paierait le prix de l'activisme de son fils. L'homme qui veut débarrasser le Cameroun de ses vestiges coloniaux

Depuis presque vingt ans, l'activiste Essama se bat pour faire remplacer effigies et noms de rues de l'histoire coloniale par des héros nationaux et africains. En dix-sept ans, le militant a été arrêté au moins 78 fois, d'après son propre décompte.